

La Palabra Hablada No 99

Conformados a la Imagen de Cristo o de la Iglesia

Rev. Brian Kocourek

7 de Junio, 2009

Mateo 24:24 *24 Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos. 25 Ya os lo he dicho antes.*

Romanos 8:29 *29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos. 30 Y a los que predestinó, a éstos también llamó; y a los que llamó, a éstos también justificó; y a los que justificó, a éstos también glorificó.*

Ahora, esta mañana me gustaría continuar con el tema que estudiamos la semana pasada del sermón del Hno. Branham, la Palabra Hablada es el Simiente Original. Y este es el número 99 en nuestra serie. Ahora, la semana pasada hablamos de cómo ser conformados a la imagen del primogénito en una gran familia de hermanos. Eso es **Romanos 8:29**. Pero esta mañana me gustaría tomar este pensamiento un paso más allá y hablar de ser conformados a Cristo o a la Iglesia. Porque el problema tal como yo veo en este Mensaje es que las personas están tomando un espíritu de otro, en lugar del Espíritu Santo.

Y el hermano Branham nos advirtió que los dos espíritus serían tan parecidos que engañarían si fuera posible a los elegidos. Jesús nos dio la misma advertencia, pero el hermano Branham había apuntado a lo que eran esos dos espíritus.

Dijo que uno es el Espíritu Santo y la otra es el espíritu de la Iglesia. De su sermón, **La Simiente No Heredará con la Cáscara 65-0218 P: 42** *Noten, vea cuán cerca se ve. **San Mateo 24:24**, dice que **los dos espíritus en los últimos días**, el espíritu de la iglesia de la gente y el Espíritu de la Novia del pueblo Novia, sería tan semejantes entre sí hasta que engañarían al electo si fuere posible. Así es de cerca. Miren cómo vienen a través del tallo.*

Y de **La Identificación de Dios 64-0320 P: 9** *El Espíritu de Dios se pueden identificar por su característica. Vea el Espíritu de Dios, y el espíritu de la iglesia... Hay un espíritu de la iglesia. Y el Espíritu de Dios que no es absolutamente igual al espíritu de la iglesia en absoluto. Hay un espíritu denominacional. Hay un espíritu nacional. Hay un espíritu de la nación. Cada nación, Usted camina en ella, se encuentra un espíritu diferente. Estaba en Finlandia. Buena gente, pero había un espíritu finlandés. Al ir a Alemania, hay un espíritu alemán.*

La Marca De La Bestia 54-0513 P: 74 *¿Ahora, ven Uds. lo que es la marca de la bestia? Es la marca de apostasía. Es una persona que es un... solamente piensa que: "Pues, yo pertenezco a la iglesia, y soy igual de bueno que el otro individuo. ¿Qué no pertenezco a esta iglesia?"*

El Dios de Esta Edad Perversa 65-0801M P: 31 *Los dos espíritus. Uno de ellos, el Espíritu Santo de Dios; el otro, el espíritu del diablo, obrando en engaño. La gente de la tierra ahora está haciendo su elección. El Espíritu Santo está aquí llamando fuera a una Novia para Cristo...Y luego él agrega.... **El espíritu impío del diablo está aquí llamando a su iglesia por medio del***

error, como siempre, por medio de una perversión de la Palabra de Dios, como él lo hizo en el principio.

Queremos ver a Jesús 61-0409 P: 40 *Sólo hay dos espíritus, uno cree y el otro no cree.*

Ahora, tenemos que preguntarnos ¿por qué el espíritu de la iglesia sería tan semejante que engañaría al electo, si fuere posible? Porque dice las mismas cosas que los elegidos dicen. Hace las mismas cosas que hacen los elegidos. Se copia y actúa igual, habla igual y tienen la misma doctrina y todo lo mismo a un casi perfecta imitación de lo real y genuino, excepto sin el bautismo del Espíritu Santo.

Están comiendo en la misma mesa que ustedes, comiendo la misma comida que ustedes comen... **Santiago 1:12** dice, *Estos son manchas en vuestros ágapes, que comiendo impúdicamente con vosotros se apacientan a sí mismos; nubes sin agua,* (ahora, ¿qué es una nube sin agua? Pablo dice que somos muchas nubes de testigos. Así que estos se tratan de testigos sin doctrina, de Deuteronomio 32:2 Dios dice: *Mi doctrina goteará como la lluvia mi enseñanza;* y estas son nubes, los testigos sin doctrina,) *llevadas de acá para allá por los vientos; árboles otoñales,* (¿y qué es el fruto? La enseñanza del tiempo, esa es la doctrina... y éstos son), *sin fruto,* (sin doctrina), *dos veces muertos y desarraigados; 13 fieras ondas del mar, que espuman su propia vergüenza; estrellas errantes,* (siempre pensando en esto y aquello. No hay estabilidad en la Palabra de Dios.) *para las cuales está reservada eternamente la oscuridad de las tinieblas.*

Ahora, dije, la gente toma un otro espíritu en lugar del Espíritu Santo. Ahora, hermano Branham también dijo esto en muchos lugares.

Es Menester Nacer De Nuevo 61-1231M P: 83 *La gente de hoy día, toman toda clase de espíritus. Ellos van y toman un espíritu de iglesia, aún ellos toman espíritus de los que ellos mismos llaman "espíritus de Dios, nacidos otra vez" y niegan la Palabra de Dios como verdad. ¿Pudiera Ud. imaginarse al Espíritu de Dios negando Su propia Palabra?* Ahora, ¿por qué ese espíritu de la iglesia es tan igual al verdadero Espíritu Santo? La razón es que es un espíritu imitador. No tiene la Vida en sí, pero se parece real, una persona genuina llena del Espíritu Santo en la iglesia y luego, hace todo lo posible para imitar lo que la persona hace, y dice, y la doctrina que tienen, y la forma en que actúan y viven, ¿y saben qué? Ese Espíritu de la iglesia hará las mismas cosas que se ve en el verdadero creyente.

De su sermón, **Abraham 56-1208 P: 49 *he visto cómo la gente muchas veces en las iglesias, miran cómo el pastor actúa. La iglesia actuará de esa manera. Amigos, les digo esto (no hablando ásperamente), pero les digo como un siervo de Cristo para ser honesto con ustedes. Muchas veces ellos toman un espíritu del otro en lugar del Espíritu Santo (¿ven?); y esa es la razón cuando yo... Ud. actúa. Eso les hace actuar igual. Noten pero esa es la razón cuando vengo a ustedes, no sé nada más que la Biblia. Yo quiero que Ud. tenga el Espíritu que está en la Biblia, el cual es el Espíritu de Cristo; y esa es la razón que trato de quedarme en la Palabra y no hacer nada más lo que está en la Palabra (¿Ve?), y traer a la gente.***

Y de su sermón, **Puertas Tras Las Puerta 65-0206 P: 68** hermano Branham dijo, *Ud. entre a una iglesia y observe al pastor, si él es muy alocado y bullicioso, la congregación será igual. ¿Ven? Ellos toman el espíritu uno del otro en lugar del Espíritu Santo. Esa es la razón que tenemos mucha enseñanza pervertida de la Biblia.*

A él Oídle 58-0328 P: 43 *Oh, cuánto Dios quiere bendecir a la iglesia. Cuán a menudo se han mantenido como una gallina con su cría, pero usted no estaría. Usted escucha a los hombres líderes en lugar al líder el Espíritu Santo. Usted escucha a hombres maestros en vez del Maestro Dios, el Espíritu Santo, que le enseñaría su comportamiento, usted mismo se comporta bien, hacer que se aparece, hacerle la sal de la tierra. La sal crea una sed. Y los hombres sedientos como ustedes si ustedes realmente viven la vida cristiana. No se puede hacer en usted, **usted tiene que tener a Cristo para hacerlo.** El mundo está queriendo algo genuino.*

Dios Guarda Su Palabra Primera Parte 57-0306 P: 39 *Hermano, usted recibe los espíritus de otro. Eso es exactamente correcto, **usted recibe los espíritus de otro en lugar del Espíritu Santo.** Exactamente igual que un hombre bueno que toma el espíritu de una mujer mala o viceversa. **Usted toma el espíritu de otro.** Y yo solamente he hecho una sola cosa hermano, si es que conozco mi corazón con esta Biblia aquí esta noche. Si hay una cosa de la que he procurado estar limpio es de nunca procurar hacer que la gente se fije en mí por medio de alguna sensación o alguna otra cosa. Ni aún he tratado de poner mis manos sobre una persona, sino predicar el Evangelio y dejar que sea Dios Quien lo haga. Y **hay una sola cosa por la que no quiero tener que dar cuenta cuando esté de pie delante del tribunal de juicio y eso es de un montón de hijos bastardos. Yo les predicaré la Palabra, la Palabra de Dios; y ellos o tendrán el espíritu de la Palabra o no tendrán nada. Es el Espíritu de Dios que viene por causa de la Semente de Dios, es una Palabra de Dios que es plantada en su corazón lo que trae a Cristo Jesús, no sobre alguna emoción, ni sobre alguna fantasía.***

Dios Guarda Su Palabra 57-0115 P: 27 *Yo entré a las iglesias, y usted observa eso. Usted entre a una iglesia y encontrará la forma en que generalmente el pastor actúa, esa es la forma en que la congregación actuará. ¿Ven? Yo creo que obtienen un otro espíritu a veces en lugar del Espíritu Santo. Bueno, eso es posible. Absolutamente. Usted toma a una buena mujer y se casa con ella sin tener en cuenta a un hombre, o bien llegará a ser un caballero o ella no tomará en cuenta. ¿Ven? **Únicamente toma otro espíritu.** Usted la hace. Aves del mismo plumaje se juntan. Y usted es un ser espiritual. Eso es lo que es el problema...*

El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128M P: 64 *¡En la misma hora en que Ud. mencione la denominación en su medio, no importa cuán sincero sea, **y tomen a los hombres como líderes en lugar del Espíritu Santo (para vindicar esta Palabra), en esa misma hora morirán!** Pero la semilla genuina no puede morir porque después de la semilla no queda nada; es la misma cosa que fue en el principio.*

El Mundo se está Cayendo a Pedazos 63-0412M P: 46 *Y hemos aceptado la política, y hemos permitido que la política dirija a nuestros ministros -política religiosa dirigiendo a nuestros ministros -en vez que el Espíritu Santo dirija a nuestros ministros. Correcto. **Un hombre puede ver claramente una verdad que él cree, pero no puede seguir ese hilo porque su iglesia lo botaría en el acto.** ¿Ven? Entonces ¿pueden ver? **Están permitiendo que dirija el hombre en vez de que lo dirija Dios,** porque los dogmas de sus credos y demás cosas mantienen al individuo alejado de ello.*

Ahora, el problema tal como yo veo es que la gente no está hambrienta y sedienta, así que no han sido llenos. Un joven o una mujer joven que entra en la iglesia y ellos son lo suficientemente inteligentes como para mirar alrededor y ver la forma en que los demás se comportan de modo

que el acto mismo del comportamiento y que ellos miren a su alrededor y escuchen la palabra de la gente, y entonces ellos se unen y hablan del mismo modo, y de manera que todo el mundo les miran y piensan que esta persona tiene el Espíritu Santo, porque habla como nosotros, y actúa como nosotros.

¿Pero puesto que cuando hablan y actúan significa que han nacido de nuevo? Bueno, usted dice, ellos se mantienen en nuestra doctrina por lo que deben tenerla, porque la evidencia de haber nacido de nuevo es creer el Mensaje de la Hora. Y lo que tenemos literalmente es que se ha regado el nuevo nacimiento y en lugar de que una persona tenga una verdadera experiencia con Dios, y conociendo en su corazón que estén llenos del Espíritu de Dios, nos han dicho ellos, oh, puede que no esa directamente como esto pero en una ronda acerca de nuestra forma de decirles que tienen el Espíritu Santo, porque ellos están de acuerdo con nosotros, y hablan como nosotros, y actúan como nosotros, y creen la misma doctrina que nosotros tenemos, y lo que estamos diciendo realmente es que estas personas, usted es nacido de nuevo porque tiene mi espíritu en usted.

Sí, eso es lo que están haciendo las iglesias a las personas quienes quieren estar llenos del Espíritu Santo. Se incurrió en un error de la sustitución de su propio espíritu por el Espíritu Santo. ¡Y algunas iglesias en este Mensaje son tan descaradas como para creer que la plenitud de la Deidad está en ellos! Eso es herejía. La plenitud de Deidad estuvo en una persona, y ese es Jesucristo el hermano mayor en una gran familia de hermanos. Para que podamos tener la vida de Dios en nosotros, pero no tenemos la plenitud de la vida de Dios en nosotros. Eso fue reservado para un hombre. Ahora, yo no creo que ninguna iglesia sea lo suficientemente descarada para decirlo así, pero por sus frutos los conoceréis. Miren cómo ellos actúan frente a alguien que viene a su iglesia. Si esa persona acepta la línea, anzuelo y línea, y luego rápidamente es llevada a las filas de esa iglesia. Pero si esa persona tiene su propia relación personal con el Señor, entonces él es alejado de la gente, o es observado o no se le permite mantener una porción dentro de la iglesia.

Deje que le hable un poco diferente a los líderes de la iglesia y ni siquiera ellos admiten que el hermano haya nacido de nuevo. Por esta razón, hermano Branham dijo que debemos orar acerca a dónde vamos a la iglesia. Entonces, ¿usted va a la iglesia porque es el lugar más fácil de llegar? ¿Va usted a su iglesia porque sus padres van? ¿Va usted a su iglesia porque es la moda que hay hacer? ¿O va allí, porque se tiene la certeza de que el hombre quien pastorea de la obra tiene el mismo Espíritu Santo y está siendo llevado día a día por el Espíritu Santo, y le enseña directamente con la Palabra.

Entonces, ¿cuál es su motivo de ir a la iglesia? Para saber dónde se usted encuentra que puede morir esa parte de usted que es posible que tenga más posibilidades de llegar a Dios que lo llene, o va porque es lo más conveniente. Va para obtener la corrección de la Palabra de Dios, o va para obtener una palmadita en la espalda, o unirse, ¡oh hermano!

Es por eso que el hermano Branham dijo que tenemos que ser muy cuidadosos en la elección de nuestra iglesia, porque las iglesias tienen espíritus. De su sermón, **Escogiendo Una Novia 65-0429E P: 24** él dice, *lo mismo se aplica al escoger una iglesia. Ahora, Ud. debe orar por la iglesia donde esté adorando. Recuerden, las iglesias tienen espíritus. Ahora, yo no deseo ser crítico, pero me doy cuenta que ya soy un anciano, y algún día tengo que partir. Y tengo que*

dar razón en el Día del Juicio por lo que digo esta noche o en cualquier otro tiempo, y yo ... por lo tanto, tengo que ser lo más sincero y estar plenamente convencido. Pero entre Ud. en una iglesia, y si Ud. se fija en el comportamiento de esa iglesia-fíjese un poco en el pastor, y hallará por lo regular que la iglesia se porta igual que el pastor. A veces me pongo a pensar si no es que recibimos el espíritu el uno del otro en vez del Espíritu Santo. Uno llega a cierto lugar donde el pastor es muy radical y portándose así, hallará que la congregación es igual. Yo los podría llevar a una iglesia donde he visto al pastor pararse, donde mueven la cabeza de cierta manera. Si se fijan en la congregación; ellos hacen lo mismo. Un pastor que se traga cualquier cosa, por lo regular la iglesia hace lo mismo. Entonces, si yo estuviera escogiendo una iglesia, yo escogería una genuina iglesia Bíblica, fundamental, del evangelio completo-si yo estuviera escogiendo una en donde poner mi familia.

Ahora, este estudio de hoy no es sobre cómo elegir una iglesia, sino para mostrar que hay dos espíritus que están tan cerca que engañaría a los elegidos si fuera posible. Y así que hemos encontrado que el hermano Branham dijo que estos dos espíritus son el Espíritu Santo y el espíritu de la iglesia la gente.

Ahora, qué es lo que importa si usted va a una iglesia grande o pequeño, siempre y cuando estén alimentados por el alimento espiritual a su debido tiempo. En **Mateo 15:15** Jesús nos dice una parábola sobre *la condición del corazón*.

MATEO 15:10 *Y llamando a sí a la multitud, les dijo: Oíd, y entended: 11 No lo que entra en la boca contamina al hombre; mas lo que sale de la boca, esto contamina al hombre. 12 Entonces acercándose sus discípulos, le dijeron: ¿Sabes que los fariseos se ofendieron cuando oyeron esta palabra? 13 Pero respondiendo él, dijo: Toda planta que no plantó Mi Padre celestial, será desarraigada. 14 Dejados; son ciegos guías de ciegos; y si el ciego guiare al ciego, ambos caerán en el hoyo. 15 Respondiendo Pedro, le dijo: Explícanos esta parábola. 16 Jesús dijo: ¿También vosotros sois aún sin entendimiento? 17 ¿No entendéis que todo lo que entra en la boca va al vientre, y es echado en la letrina? 18 Pero lo que sale de la boca, del corazón sale; y esto contamina al hombre. 19 Porque del corazón salen los malos pensamientos, los homicidios, los adulterios, las fornicaciones, los hurtos, los falsos testimonios, las blasfemias. 20 Estas cosas son las que contaminan al hombre; pero el comer con las manos sin lavar no contamina al hombre.*

Hay cinco cosas que me gustaría traerles de lo que Jesús nos dice.

1. Jesús nos dice que la Contaminación viene del corazón de una persona. La Contaminación él dice, no es una condición de estar contaminado de nada, o afectado por aquello el cual es de afuera, sino la contaminación es una condición del corazón expresado exteriormente. Por tanto si la contaminación no viene de aquello el cual es de afuera, entonces no hay nada que pueda manchar a menos que para empezar ya esté esa contaminación en uno.

Ahora, yo digo estas cosas sobre la contaminación, no porque quiera cambiar el tema de ustedes, sino que ustedes puedan entender de lo que somos por dentro, en el corazón la que es el verdadero usted. ***"Usted puede ser capaz de engañar a algunas personas durante algún tiempo, e incluso a todo el pueblo por un tiempo, pero no puede engañar a todo el pueblo todo el tiempo"***. ¿Saben quien dijo eso? Abraham Lincoln lo dijo. Pero dijo que no todo el cuadro termina aquí, porque dejó lo siguiente: ***"Usted puede ser capaz de engañar al hombre y salirse***

con la suya por un tiempo, pero no puede engañar a Dios, porque Él conoce los secretos de su mismo corazón". Así que mejor tenga una buena mirada en su espejo y el espejo de la Palabra, y si son honestos sabrá donde tiene que morir en su vida. Y ahí es donde en este caso es necesario iniciar en venir a la imagen del primer hijo.

Así que estamos viendo a ser conformados a la iglesia o para Cristo. Ahí es donde nos encontramos en este mensaje en 2009. Eso es lo que Dios trata con los creyentes de Malaquías 4 de esta mañana. ¿A quien usted es conformado esta mañana? a Cristo o la iglesia. Entonces si usted tiene miedo de pararse en lo que cree en el fondo de su corazón que es correcto, y usted no sigue a la guianza de su corazón, porque usted sabe que la iglesia cree eso de otra manera, entonces usted no tiene el Espíritu Santo, sino usted tiene el espíritu de la iglesia.

Usted ha oído la pregunta, "*¿Un hombre es ladrón porque roba? ¿O robar porque él es un ladrón?*" En estas Escrituras Jesús nos dice nuestra respuesta a esa pregunta. Es evidente que de la Escritura que el hombre es un ladrón para empezar, y por eso él roba. El robo no le hace de él un ladrón porque él debe pensar primero en su corazón y una vez que piense, ese pensamiento se convierte en una simiente que se planta. Una vez que esa semilla se siembra y luego cualquier riego de esa semilla de esa persona traerá esas semillas en manifestación.

Observe que Jesús une el corazón del hombre con sus labios y la lengua. Él dice, "*porque de la abundancia del corazón habla la boca*".

2. Encontramos en **Mateo 7** donde Jesús nos dice, *Un árbol no puede traer fruto bueno y malo* y en **Santiago** nos dice, *ni puede una fuente traer agua amarga y dulce*. Por lo tanto, si usted es un árbol bueno no será un hipócrita decir una cosa y hacer otra.

Jesús dijo en **MATEO 7: 15** *¶ Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. 16 Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos? 17 Así, todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos. 18 No puede el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo dar frutos buenos. 19 Todo árbol que no da buen fruto, es cortado y echado en el fuego. 20 Así que, por sus frutos los conoceréis.*

También encontramos en Santiago que nos dice en relación con el agua dulce y el agua amarga de que ninguna fuente puede producir ambos tipos de agua.

SANTIAGO 3:9 *Con ella bendecimos al Dios y Padre, y con ella maldecimos a los hombres, que están hechos a la semejanza de Dios. 10 De una misma boca proceden bendición y maldición. Hermanos míos, esto no debe ser así. 11 ¿Acaso alguna fuente echa por una misma abertura agua dulce y amarga? 12 Hermanos míos, ¿puede acaso la higuera produce aceitunas, o la vid higos? Así también ninguna fuente puede dar agua salada y dulce*

¿Qué quiere decir Jesús y Santiago por estas advertencias? Se trata de una persona diciendo que la naturaleza es lo que va a mostrar en el exterior, no importa cuán cuidadosos sean ellos mismos mostrar de otra manera.

¿Y por qué es eso? Debido a que es sus palabras, las cosas que dice eso declaran su corazón y lo que apreciamos dentro de su corazón. Por lo tanto, estamos ante lo que está ahí, muy dentro del corazón. Porque es lo real de usted y que si no ha nacido de nuevo, usted está en un montón de problemas.

3. Por lo tanto, su corazón es lo que define quién es usted,... es lo que piensa y lo que expresa. Es un reflejo de la condición de su alma. Y fuera de la abundancia o sobreabundancia del corazón habla la boca y el cuerpo actuará según esas cosas.

De su sermón, **Explicando La Sanidad Y Jairo 54-0216 P: 37** El Hermano Branham dijo, ***Lo que Ud. es aquí es un reflejo de lo que está en alguna otra parte. "A aquellos que llamó, justificó." ¿Eso es correcto? "A aquellos que justificó, los ha glorificado." Ya en la Presencia del Padre, tenemos un cuerpo glorificado. ¡Huuu! ¿No fue eso profundo? Bien. Encontraremos si es correcto o no. "Si se disuelve este tabernáculo terrenal, tenemos uno ya esperando." ¿Eso es correcto? Correcto. Así que ahora mismo, y lo que somos aquí, es un reflejo de lo que somos en alguna otra parte. Así que si sus obras son malas, Ud. sabe de donde viene. Ud. sabe donde está su otro cuerpo esperándolo.***

Ahora, en la parábola Jesús nos está diciendo que nuestra boca es nuestro medio por el cual podemos saber lo que realmente está en el corazón. Y si nuestra boca no es fiel a lo que hay en nuestro corazón, entonces somos hipócritas, que es el peor tipo de pecador.

Condenación Por Representación 60-1113 4-1 *Cuando una persona está predicando una doctrina, entonces Ud. se tiene que quedar con su propia creencia. Si no lo hace Ud., entonces Ud. es un hipócrita. Si Ud. dice algo porque alguien más lo dice, y en su corazón Ud. no cree eso, entonces Ud. es un hipócrita porque Ud. está diciendo algo que Ud. no cree. Yo preferiría ser-ser criticado un poquito sobre las cosas que yo creo, que ser un hipócrita ante los ojos de Dios, tratando de **comprometerme con alguien más.***

Ahora, vamos a ver algunas otras cosas que el hermano Branham nos habla de este tipo de personas.

EL SONIDO INCIERTO 55-0731 64 *Como estaba diciendo, hace unos cuantos días, o aquí o en alguna parte, hablando sobre el detector de mentiras. Ahora fíjense atentamente. Yo quiero que presten mucha atención. Le ponen un detector de mentiras a Uds., Y Uds. tratan de personificar la... esa verdad, y tratan de decir que es verdad, pero allí en el interior de Uds., en el subconsciente, está un lugar llamado el alma. Y esta mente intelectual no gobierna esa vibración del sistema. La mente sólo es un director. Los dirigirá a Uds. y es muy incapaz de traerlos a Uds. a Dios; su mente. Uds. no pueden conocer a Dios por medio de su mente, intelectual. Es uno de los recursos, o los canales que conduciría a ello, pero su alma es lo que los gobierna. Uds. son lo que son, por medio de su alma. Jesús le dijo a los Fariseos, dijo: "Pues, vosotros hipócritas. ¿Cómo podéis hablar lo bueno?" Cuando, ellos lo estaban llamando a Él: "Maestro Bueno", y demás. Dijo: "De la abundancia del corazón me aborrecéis. Y en vuestros labios me llamáis: 'Maestro bueno'". Él dijo: "¡Vosotros hipócritas!" ¿Ven?, ¡su alma está pensando una cosa, y Uds. están hablando con sus labios otra cosa! ¡Qué caso! ¡Qué cosa más horrible! ¡Qué cosa más engañosa es un hipócrita! Porque, de su mente ellos dicen una cosa, cuando su alma dice otra cosa. 68 Ahora, el detector de mentiras no funcionará en su mente. Funcionará en su alma. No funcionará en sus intelectos. Hay algunas personas que puedan personificar la verdad. Ellos personifican. Sin embargo, siendo una mentira, y pueden personificarla al grado que pueden engañar como nadie. Y Satanás es el mejor que hay en eso, porque él ha engañado a Eva por medio de esa manera, diciendo esas mismas cosas. Y la mentira más grande, que haya sido dicha, tenía mucha verdad en ella. 70 Ahora, esta persona,*

*qué si Uds. pudieran tener alguna vez esta alma que está en el interior, tan en armonía con Dios, que su Alma y Dios fueran uno, juntos, entonces Uds. podrían pedir lo que quisieran, y sería dada a Uds. Mucha gente viene a mí, muchas veces en la línea de oración, y se paran allí y dicen: "Oh, Hermano Branham, yo tengo bastante fe. Yo tengo fe como para mover montañas." Y, sin embargo, no tienen nada de fe. Ellos apenas tienen suficiente fe para llegar a la plataforma. Pero ellos están conscientes de una cosa, que ellos creen. Ellos están creyendo intelectualmente con su mente. Y **sus mentes no los traerá a Dios**. Su mente es razonamiento. Y **Dios no tiene razonamiento**. 72 Si Ud. puede razonar sobre eso, su mente lo dirá, "Ahora, mire aquí, el doctor dice que Yo no puedo ir sobre eso. Es imposible." Ahora, el doctor, con sus intelectos, con Su inteligencia, con Su conocimiento de la ciencia médica, se le dice lo mejor del movimiento de su mente. Y Ud. toma su mente, y usando la misma cosa como el doctor lo ha dicho, usted... Dios no puede tocar esa línea, si es que razona. Pero dejemos el razonamiento. **Dios no nos hace vivir por nuestro intelecto. Vivimos por el Espíritu Santo que está en nuestra alma**, que dice "no" a cualquier razonamiento que es contrario a la Palabra de Dios. Cuando la Palabra de Dios dice así, no hay nada en las posiciones del mundo en Su manera. Entonces cuando Ud. hace eso, se está poniendo por debajo en el lado de la diestra de Dios. Se pone allí, hasta que Ud. puede pedir lo que quiere, y se le dará, 'no hay causa entre allí. No hay razón. Echemos lejos esos razonamientos. Ellos se ponen en su camino. Haga su mente fuera del camino. Y Ud. no diga lo que razona, lo que ve, lo que piensa; diga lo que Dios dice ser la Verdad. Y ese sólo puede venir del interior, del corazón, no de los intelectos.*

Y de su sermón, **LA PERSONIFICACION DE LA CRISTIANDAD 57-0120M E-29** *Y en esto siendo el tipo intelectual de las iglesias que tenemos hoy en América, y en todo el mundo, cuando llegamos a ese tipo de escuela, entonces el Cristiano, el creyente, el miembro de la iglesia, leyendo la Biblia ve que debe tratar de actuar humilde. Debe tratar de estar de esta manera. Pero en hacer así sólo hace una personificación carnal. Vamos a remojar hondo. Una comparación carnal, tratando de actuar algo que verdaderamente no está en su corazón. En su corazón piensa una cosa, y trata de actuar otro, lo cual en idioma real genuino, que hace a él un hipócrita. E-30 Jesús dijo, "hipócritas, cómo pueden hablar cosas buenas, por la abundancia del corazón la boca habla." Si no se habla según lo que está en su corazón, su corazón piensa una cosa y uno habla otro, eso le hace a Ud. un hipócrita. La misma palabra "Fariseo" significa, "actor" ellos actuaron fuera de su religión porque ellos tenían un corazón de piedra que ellos vienen y dice, "Bueno Maestro, quisiéramos ver una señal de Ti para demostrar eso que está lo que dijo." Dijo, '¿Cómo me llaman bueno, cuándo no hay bueno más Dios?"*

EL SONIDO INCIERTO 55-0731 75 *Allí es donde tanta gente, hoy, va a estar tan terriblemente decepcionada en el Día del Juicio. Saber que han vivido en la iglesia, saber que han hecho buenas obras, saber que han tratado bien a prójimo, saber que han sido leales a la gente, leales a la iglesia; y en su mente ha creído eso, Jesucristo el Hijo de Dios, y serán condenados en el Día del Juicio. Jesús dijo: "Muchos son llamados, y pocos escogidos. Estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la Vida, y pocos serán los que la hallen". Ahora a Uds. personas que están aquí esta mañana, yo – yo quiero que Uds. presten atención a esto. Uds. tienen suficiente edad ahora. Uds. han oído suficientes predicaciones del Evangelio al grado que deberían ser capaces de – de dejar la leche, y venir a una verdadera dieta sólida del Evangelio; de llegar a un punto donde hombres y mujeres deberían de pararse. Pablo dijo: "Cuando Uds.*

deberían de ser maestros, pues, Uds. tienen que ser enseñados, todavía". 78 Ahora en el alma, donde el hombre vive, Uds. son lo que son en su alma. No en su mente, no en su razonamiento, no porque Uds. dicen: "Yo tendré una mejor posición. Yo puedo asociarme con mejor compañía si llego a ser cristiano". Eso es razonamiento. ¿Ven? Uds. no deben hacer eso. No hagan eso. Dejen que llegue a ser de una nueva experiencia, un nuevo Nacimiento; algo que ha sucedido no en la mente, sino en el alma, que ha quitado todos los razonamientos, y Uds. llegan a ser nuevas criatura. Y están en Cristo Jesús.

DIOS HACE SU PROMESA 56-1209A E-17 *Ahora, si Ud. está sólo tratando de personificar, luego esto, se está haciendo sólo un hipócrita fuera de Ud. mismo ¿Ve? ¿Causa que puede? haga eso. Cristiandad es algo que tiene que salir del corazón. Jesús hablando a los Fariseos, dijo, "Sí hipócritas, cómo pueden decir cosas buenas cuando fuera de la abundancia del corazón la boca habla?" Entonces si el corazón ha pensado una cosa y la boca ha hablado alguna otra cosa, llega a ser hipocresía. ¿Ve? Debemos expresar de nuestro corazón exactamente cómo sentimos. Debemos expresarlo de nuestro corazón Y si no podemos expresar la cosa correcta, entonces guarde todavía no diga nada sobre eso. Y ahora, si la iglesia alguna vez hace practicar eso, ellos pueden tener menos miembros por un tiempo, pero tendrán mejores miembros mientras lo tengan. Dios dispensará el día cuando cada hombre o mujer será y expresarán lo que ellos son.*

La Palabra Se Hizo Carne Y Viaje a la India 54-1003M 223 *Jesús les dijo a los fariseos: "Uds. hipócritas, ¿cómo pueden decir cosas buenas?". Eso es lo que los hacía a ellos ser hipócritas, ellos pensaban una cosa en su corazón y expresaban sus labios algo mas. Y un hipócrita es así. Eso es lo que hace un hipócrita. Dijo: "¿Cómo pueden Uds. siendo hipócritas?. Porque de la abundancia del corazón habla la boca, Uds. no hablan lo que realmente piensan". ¿Ve lo que quiero decir?, Ud. debe decir lo que Ud. piensa. Si Ud. no lo piensa, no lo diga, hable sus palabras, deje que ellas vengan del fondo de su corazón. Como Jesús dijo de aquel árbol: "Nadie coma de ti". Bueno, no era un-no había una sombra de duda en todo su corazón, de que ese árbol de secaría. ¿Por qué?. Su corazón venía de lo puro, de... eso era el Espíritu de Dios en El, eso lo estaba a El de esa manera, enseñándoles a esos discípulos una lección. ¿Ve lo que quiero decir?. Muy bien. 225 Entonces, deje que eso sea puro, deje que sus pensamientos corran puros, y sus expresiones sean puras. Viva puro y sea puro. Ahora, de su corazón procede: "pensamientos malos, adulterio", y todas esas cosas diferentes, si eso viene de su corazón, eso es lo que está en su corazón. Pero si de su corazón viene: " Justicia, paz, amor, gozo". Oh, entonces está viniendo de una fuente aquí que está hecho de eso. ¿Ve lo que quiero decir?. Está hecho del Espíritu de Dios aquí que es expresado a sí mismo a través de la obra, y lo que Ud. dice entonces eso vendrá a acontecer. Ud. Ve entonces, Con los corazones que hemos nacidos con lo cual para empezar no somos buenos. Y si eso es así, entonces somos dependientes en Dios para darnos un corazón correcto. Dios tiene que darnos un corazón nuevo, porque con el corazón que nacemos para empezar es corrupto, entonces nos da otro Espíritu y luego Su propio Espíritu.*

Ezequiel 11: 19-21 *Y les daré un corazón, y un espíritu nuevo pondré dentro de ellos; y quitaré el corazón de piedra de en medio de su carne, y les daré un corazón de carne, 20 Para que anden en mis ordenanzas, y guarden mis decretos y los cumplan, y me sean por pueblo, y yo sea a ellos*

por Dios. 21 Mas a aquellos cuyo corazón anda tras el deseo de sus idolatrías y de sus abominaciones, yo traigo su camino sobre sus propias cabezas, dice Jehová el Señor.

Ezequiel 36: 26-28 Os daré corazón nuevo, y pondré espíritu nuevo dentro de vosotros; y quitaré de vuestra carne el corazón de piedra, y os daré un corazón de carne. 27 Y pondré dentro de vosotros mi Espíritu, y haré que andéis en mis estatutos, y guardéis mis preceptos, y los pongáis por obra. 28 Habitaréis que di a vuestros padres, y vosotros me seréis por pueblo, y yo seré a vosotros por Dios.

PP 37 El Velo Adentro 56-0121 Note. Hay una fe intelectual. Y hay una fe que viene del corazón. Un viejo incrédulo decía hace años atrás, "Como la Biblia dice, 'Así como un hombre piensa en su corazón...' Dijo, "Eso es locura. No hay medios mentales en el corazón" Dijo, "Ud. piensa con su mente. No hay facilidades mentales en el corazón." Pero el año pasado encontraron que eso está equivocado. Dios tenía razón en el corazón, en el centro del corazón, hay un compartimiento pequeño donde aun no hay una célula de sangre en él, no está en el corazón del animal, sólo en el corazón humano. Y ellos dicen, es la ocupación, o el ocupante del alma. El alma vive en la cabeza. ¡Entonces después de todo, Dios tenía razón, cuando dijo, "Como un hombre piensa en su corazón." Y a mí me gustaría agregar, ¡Así es él!

Y así esto nos lleva a la última parte de esta pregunta, ¿qué pasa con el corazón? Ahora esto es muy importante que entienda sobre el corazón, porque *"como un hombre piensa en su corazón, así es él"*. Y, por supuesto, si el alma reside en el escuchar.

¿Qué hace para producir una Vida cristiana? 57-0113 Observe el orden de la Escritura, *"les sacaré el corazón de piedra y yo les daré un corazón nuevo."* Ahora, **el corazón es el lugar de la morada del Espíritu Santo** *"Y les daré un espíritu nuevo."* quiero que miren el orden. Ahora, mucha gente está entremezclada allí. **Ellos piensan que tienen el Espíritu Santo, pero ellos sólo hacen una Mirada nueva al espíritu.**

¿Qué hace para producir una Vida cristiana? 57-0113 *"Yo les daré un nuevo corazón, y un nuevo espíritu. Y luego pondré Mi espíritu."* Ahora, el nuevo Espíritu que Dios tenía para darle a Ud. un nuevo espíritu, pero eso es un espíritu nuevo que Dios lo da **de manera que se podría estar con el Espíritu Santo. Con ese espíritu viejo que se tenía, no se podía llevar con su vecino; no se podía llevar consigo mismo; así que sabe que no se puede llevar con Dios; así que Dios le da un espíritu nuevo. Y muchas veces bajo entusiasmo, y si se mirará la vida que da... Espero que no esté hiriendo, pero espero que destape. ¿Ven? Muchas veces Ud. pensaría que se tiene el Espíritu Santo "Oh," Ud. dice, "canté; hablé en lenguas." Ciertamente. **Estando cerca de eso pueda hacer todo eso, pero eso no es el Espíritu Santo todavía** ¿Ven? **El Espíritu Santo produce la marca de Jesucristo.** Ahora, Él toma, ¿y qué es lo que Él hizo? Le da un corazón nuevo, le da un espíritu nuevo, y luego Él coloca Su Espíritu, Su Espíritu en usted. Es justo como... **No tiene que ir de alrededor y pretender que es un hombre cristiano. Ese espíritu nuevo trae vida nueva. El Espíritu Santo en su espíritu nuevo, en su cabeza nueva. Su corazón nuevo, su espíritu nuevo y el Espíritu Santo van derecho al centro de su espíritu nuevo, y su espíritu nuevo va derecho al centro de su nueva cabeza.****

LA PERSONIFICACION DE LA CRISTIANDAD JEFF IN 57-0120M Ahora, cuando Ud. hace eso, y no produce el fruto del Espíritu, entonces está en el nuevo espíritu que Ud. no usó para hacer eso; Correcto. Pero **Dios tenía que darle un nuevo espíritu. ¿Por qué, el espíritu que Ud.**

*tenía, aun no podía estar junto contigo, así que cómo está usted podía estar con Dios? Así que Dios tenía que darle una nueva cabeza, no un remiendo, un corazón nuevo. Eso es sus intelectos con lo que se piensa, una manera nueva de pensamiento. Entonces le da una nueva manera de pensamiento, "Sí, eso es correcto... (Noten el corazón nuevo es una nueva mente fija, una nueva manera de pensamiento) Entonces Él dijo después de eso, "Luego les daré un espíritu nuevo" ¿qué es eso? Un deseo nuevo, "Yo quiero hacer lo correcto" "Ahora, Yo sé que soy un cristiano, Yo tengo eso... Fumaré uno más y luego los tiraré lejos. ¿Ven? Yo lo haré – Yo – Yo – sólo me quedaré en casa esta noche, y Ud. sabe, Yo sólo..." todos estos pequeños sólo, sólo, eso es exactamente..., Eva se detuvo sólo por un momento. Eso es todo lo que ella tenía que hacer. Pero ahora, ese es el espíritu nuevo. Entonces noten el orden de la Escritura. Después de que Ud. obtiene un corazón nuevo y un espíritu nuevo, Él dijo, "Entonces pondré Mi Espíritu." ¿Ven? ¿Oh, qué? Eso es lo que la Escritura dice aquí. Ese es el orden, los neumáticos y el orden numérico de la Escritura: **un nuevo corazón, un espíritu nuevo, y luego Mi Espíritu.** E-44 **Luego el Espíritu Santo de Dios.** El corazón nuevo de Dios que deja dentro de usted, queda ahí mismo en medio de usted. Ese es su – su impulso, donde sus--sus--su--sus emociones salen Y el Espíritu nuevo que ahí mismo en el centro de la cabeza nueva. Y el Espíritu de Dios, el espíritu santo, se queda en el centro de su Espíritu nuevo, y allí controla sus emociones. - 69 Pero aceptarlo, y tener un corazón nuevo, un espíritu nuevo, y Su Espíritu, parte del Logos en usted controlando sus emociones... Y cuando arrulla por Su Palabra, se arrulla de vuelta y responde a Él. "Jesucristo es el mismo, ayer, hoy, y para siempre..."*

La Personificación de Cristiandad 57-0127A *Sí, mire el orden de la Escritura. "les sacaré la cabeza vieja de piedra, y les daré un corazón nuevo." Ese es el primer orden. Algunos se detienen en esos primeros mandatos. Ahora, eso es... Están – están comenzando. Luego Él dice, "les daré un espíritu nuevo." Es allí donde muchos de ustedes Pentecostales fallan. Uds. tienen que tener un espíritu nuevo Oh, Ud. sintió lo bueno y lo sintió como eso, "Oh, pues yo sólo, oh, me siento bien. Yo – yo – no puedo tenerlo." Pues, usted sólo ha comenzado. Ud. está sólo colocándose ahora a... Ud. está sólo entrando en la línea. Él tenía que darle un espíritu nuevo. ¿Por qué no podía estar contigo con el espíritu viejo, De manera que ¿cómo podía estar junto con el Espíritu de Dios? De modo que tenía que darle un espíritu nuevo.*

Mateo 13: 15 *Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Con los oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane.*

Así que estamos tratando con el corazón como el receptáculo del alma. Entonces, el corazón y su estado es muy importante debido a la influencia que tiene sobre el estado del alma. Ud. cría a un hijo en la manera que ellos van y cuando ellos se ponen viejos no se desviarán. Por eso, si cría a ese hijo en una condición o atmósfera de incredulidad, tendrá una influencia muy fuerte en lo que cree en la Palabra de Dios. Un hijo que crece en un hogar muy irreverente tendrá un tiempo mucho más duro para enfrentar con su necesidad de salvación que aquel que es crecido en un hogar donde el amor, y se enseña el respeto por Dios.

Y el ministerio quíntuple no puede darle una revelación, pero puede preparar su mente para recibir la revelación de Dios. Y también ustedes padres pueden preparar las mentes de sus hijos para recibir la Palabra de Dios. Ese es su deber ante Dios como un administrador de su casa.

Deuteronomio 6: 4 *Oye, Israel: Jehová nuestro Dios, Jehová uno es. 5 Y amarás a Jehová tu Dios de todo tu corazón, y de toda tu alma, y con todas tus fuerzas. 6 Y estas palabras que yo te mando hoy, estarán sobre tu corazón; 7 Y las repetirás a tus hijos, (¿y cómo Ud. hace eso? Dios dice,) hablarás de ellas estando en tu casa, y andando por el camino, y al acostarte, y cuando te levantes. 8 Y las atarás como una señal en tu mano, y estarán como frontales entre tus ojos;*

Nombres blasfemos PG. 23, *como diciendo, Viniendo a tu fe mental, aquí mismo, viene el Espíritu Santo; bajando dentro de su fe mental haciéndolo una Fe Espiritual. Entonces la Fe Espiritual sólo reconoce la Palabra."*

Y así, en el estudio de esta condición de la mente, vemos que Dios ha bajado en esta hora para traernos un cambio de nuestra mente para que podamos recibir su mente. **"Deje que esta mente que estaba en Cristo Jesús esté en ustedes."** Y también sabemos, en **Colosenses 3:4** se nos dice, que **"Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria."** Entonces, si se trata de una condición de la mente, entonces debe venir a nuestra mente, antes de que pueda bajar a nuestro corazón y el alma y tome las mismas ambiciones y los deseos de nuestro corazón. Es por eso que dice la Escritura, "donde está vuestro tesoro, allí estará también vuestro corazón".

en **Lucas 6: 45** **"El hombre bueno, el buen tesoro de su corazón saca lo bueno; y el hombre malo, del mal tesoro de su corazón saca lo malo; porque de la abundancia del corazón habla la boca"**. Y aquí encontramos la Escritura, nos dice que nuestro corazón sólo refleja el verdadero tesoro que permanecen dentro de ella, y mostrará lo que realmente son nuestros tesoros en las cosas que hablamos.

Del mensaje **ES SU VIDA DIGNO DEL EVANGELIO PP 151**, Hermano Branham dice, **"las cosas sobre las cuales Ud. piensa, las cosas que Ud. hace, (las acciones), las cosas que Ud. habla acerca de una atmósfera!"**

De lo que su mente se alimenta, es el reflejo de su condición Espiritual el cual es un reflejo de su Eterno destino. Dios Elige a quién sostendrán Su Palabra como su tesoro, y también reflejará en sus pensamientos y acciones.

Del **Espíritus Seductores** el hermano Branham dice, **"permítame ver lo que un hombre lee, permítame lo que él mira, escuchar la música que él escucha, y puedo decir en que condición espiritual está él."** Él dijo, **"¡porque ese es su apetito!"**

De **¿Qué es el Espíritu Santo? PP 31**, hermano Branham dice, **"Déjeme hablar con un hombre por dos minutos y le diré si ha recibido o no el Espíritu Santo. Así es Ud. también. Esto nos separa. Es una marca. Es una señal. El Espíritu Santo es una Señal. Cualquier niño que rehusaba ser circuncidado, en el Antiguo Testamento, lo cual era una sombra del Espíritu Santo, era cortado de en medio del pueblo. Si se rehusaba ser circuncidado, él tal no podía tener compañerismo con el resto de la congregación. Ahora, ilustremos esto con el día de hoy: Una persona que rehúse recibir el Bautismo del Espíritu Santo hoy, no puede tener compañerismo con aquellos que lo han recibido. Ud. simplemente no lo puede hacer. Ud. tiene que ser de la misma naturaleza. Mi madre acostumbraba a decir: Aves de un mismo plumaje siempre se juntan. Bien, es un antiguo proverbio pero es muy verdadero. No vemos a las palomas y a los cuervos teniendo mutuo compañerismo. Sus dietas son diferentes; sus deseos son diferentes. Así sucede entre el mundo y**

un cristiano que ha sido circuncidado por el Espíritu Santo, lo cual significa que la carne ha sido cortada en Ud.

Y así que vemos que hay una cierta dieta de la cual compartimos. Un cuervo puede comer cualquier cosa, nada lo molestará, pero una Paloma puede comer ciertos tipos de comida. Esa es su naturaleza. Comer como un Cuervo lo mataría. Y le diré lo que creo que con todo mi corazón. Escuchaba una cinta la noche de un cierto predicador en este mensaje, y todo lo que hacía era cavar y gritar y todavía se había dicho. No podía soportarlo.

SED 65-0919 *hay una torre de mando en su alma, que le dice las cosas espirituales de las que tiene necesidad, algo en su espíritu, y, y usted por eso puede decir qué tipo de vida le controla. Cuando Ud. – cuando Ud. puede ver lo que son sus deseos, entonces Ud. puede decir, por aquello, qué tipo de algo está en usted, que está crea ese deseo que Ud. tiene. Ven, hay una cierta cosa por lo que tiene sed, y – y puede decirle en su alma lo que es este deseo, por la naturaleza de la sed que Ud. tiene. Espera que pueda entender eso.*

De manera lo que se está viendo aquí es el hecho de que Dios nos ha hecho para recibir Su Palabra primero con nuestras mentes y luego Él unirá la comprensión que nos ha dado y entonces entra en nuestra Alma y llega a ser una Revelación Espiritual. Así que aquí estamos tratando de la mente y por esto vemos al Hermano Branham apuntando a la deteriorada condición de las mentes en la gente. Ahora eso nos trae una pregunta que sale de mí.

Ahora, como dije, el Alma es aquella parte del hombre que identifica al hombre. Es Su misma Vida, y naturaleza del Espíritu. Como leímos **I Tesalonicenses 5: 23** *Y el mismo Dios de paz os santifica por completo; y todo vuestro ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado irreprochable para la venida de nuestro Señor Jesucristo.* Vemos aquí que esa la palabra Alma es la palabra griega, Psuche que también se traduce como la Vida de la palabra. Cuando Jesús dice, aquel que pierda su Vida por mi causa lo salvaré, estaba usando la palabra Psuche que también se usa como la misma palabra para su alma como vemos en **I Tesalonicenses 5: 23** y muchas otras escrituras.

5. ¿Sabía usted eso? **1 Juan 3, 9** nos dice que *Ninguno que haya nacido de Dios practica el pecado, porque la semilla de Dios permanece en él; no puede practicar el pecado,^[b] porque ha nacido de Dios.* Así que, ¿cuando ustedes han nacido de Dios ya no se puede pecar? No puede, porque Dios dice en Su Palabra. El que es nacido de Dios no puede iniciar el pecado, ¿Por qué? porque usted no tiene el pecado en su alma. Y si no está en su corazón entonces no manifestará en su vida. El problema es que la mayoría de las personas sólo tienen suficiente Espíritu Santo para que sean conscientes del pecado, pero no están llenos del Espíritu de Dios, hasta que ha tomado control de su cuerpo, alma y espíritu.

177-1 EDAD DE LA IGLESIA PERGAMO CAP 5 *“Yo sé tus obras.” Estas son las mismas palabras pronunciadas a cada uno de los siete mensajeros con relación al pueblo de Dios en cada edad. A medida que estas palabras sean habladas a las dos vides (verdadera y falsa), traerán gozo y felicidad a los corazones de un grupo, pero deberán producir terror a los corazones del otro; porque aun siendo salvos por la gracia, no por las obras, la verdadera salvación producirá obras o hechos que agradarán a Dios. **I Juan 3: 7** *Hijitos, no os engañen ninguno: el que hace (obra) justicia es justo, como él también es justo. Sin este versículo tiene significado alguno, aquel significado es que lo que un hombre hace eso es lo que es.**

Santiago 3: 11 *¿Acaso alguna fuente hecha por una misma abertura agua dulce y amarga?*

Romanos 6:2, *"En ninguna manera. Porque los que hemos muerto al pecado, ¿cómo viviremos aún en él?"*

Mateo 12:33-35 *"O haced el árbol bueno, y su fruto bueno, o haced el árbol malo, y su fruto malo; porque por el fruto se conoce el árbol. 34; Generación de víboras! ¿Cómo podéis hablar lo bueno, siendo malos? Porque de la abundancia del corazón habla la boca. 35 El hombre bueno, del buen tesoro del corazón saca buenas cosas; y el hombre malo, del mal tesoro saca malas cosas. "*

Ahora bien, si un hombre es nacido de la Palabra, (Ser nacido de nuevo, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la Palabra de Dios que vive y permanece para siempre, entonces la vida en Él debe reflejar la misma cosa como está en esta palabra. Porque es la misma vida.

1 Pedro 1:23 nos dice *que somos nacidos de nuevo por la Palabra de Dios...* entonces tenemos que producir la Palabra, no puede evitarlo. El fruto de su vida será un producto del tipo de simiente o la vida que hay en él. Sus obras, por lo tanto será escriturales. Y esa Palabra nos juzgará en el último día. De hecho, la Palabra juzgará incluso ahora, ya que se discierne los pensamientos y las intenciones de la cabeza. Se corta en pedazos el carnal de lo espiritual. Nos hace epístola vivida para leerlas y hacer conocer a todos los hombres la gloria de Dios. *"Yo conozco tus obras."* Si un hombre teme que podría no agradar a Dios, luego deje que cumpla con la Palabra. Si un hombre se pregunta si va a escuchar esas palabras, *"Bien hecho, buen siervo y fiel"*, permita que cumpla con la Palabra de Dios en su vida, y seguramente va a escuchar esas palabras de elogio. La Palabra de la verdad fue el criterio entonces, es el criterio ahora. No hay otra norma, no hay otra línea de plomada. A medida que el mundo va a ser juzgado por un Cristo Jesús, aun así va a ser juzgado por la Palabra. Si un hombre quiere saber cómo él está llevando cabo, permita que haga como Santiago lo sugirió: *Mírese en el espejo de la Palabra de Dios.*

Por lo tanto, tenemos que entrenar al corazón y el alma por la Palabra de Dios. Cuando una persona nace de nuevo, no está lleno. La llenura es como sustituir la incredulidad con la fe en la Palabra de Dios. Y entonces ¿cómo sabemos lo que estamos creyendo en nuestro corazón? Por las cosas que hablamos, las medidas tomamos, o la doctrina que tenemos. A menos que usted sea un hipócrita, y está actuando a propósito una cosa mientras que usted está creyendo otro, usted hablará de su boca de lo que está en su corazón.

2 Corintios 4: 3 *Escrito está: Creí, y por eso hablé. Con ese mismo espíritu de fe también nosotros creemos, y por eso hablamos.*

Romanos 10:10 *Porque con el corazón se cree para justicia, pero con la boca se confiesa para salvación...* "

PROVERBIOS 18:20 *Del fruto de la boca del hombre se llenará su vientre; Se saciará del producto de sus labios.*

PROVERBIOS 13:2 ¶ *Del fruto de su boca el hombre comerá el bien; Mas el alma de los prevaricadores hallará el mal. 3 El que guarda su boca guarda su alma; Mas el que mucho abre sus labios tendrá calamidad.*

PROVERBIOS 12:17 *El que habla verdad declara justicia; Mas el testigo mentiroso, engaño. 18 Hay hombres cuyas palabras son como golpes de espada; Mas la lengua de los sabios es medicina. 19 El labio veraz permanecerá para siempre; Mas la lengua mentirosa sólo por un momento. 20 Engaño hay en el corazón de los que piensan el mal; Pero alegría en el de los que piensan el bien. 21 Ninguna adversidad acontecerá al justo; Mas los impíos serán colmados de males. 22 Los labios mentirosos son abominación a Jehová; Pero los que hacen verdad son su contentamiento. Proverbios 10:11 "Manantial de vida es la boca del justo;"*

AÑO DEL JUBILO 54-1003E 127 *Cuando Uds. están convencidos completamente de que Jesucristo es el Hijo de Dios, y en su corazón, ahora, no en su imaginación, sino en su corazón algo hace eco de abajo allí, y dice, "Ahora, soy salvo." Eso todo lo que Ud. necesita, allí mismo, hermano. Confiéselo, y deje que sus palabras salgan. Y luego observe, observe su vida luego de eso. Nadie más que un grano podría producir berberechos, ningún hombre produciría frutas malas. Tendría que producir frutas buenas. Jesús dijo, "Aquel que oye Mis Palabras, y cree en Él que me envió, tiene Vida Eterna, y no vendrá en la condenación más pasó de muerte a la Vida." Eso es porque ha creído, no imagina, sino lo cree. Llega a ser un pensamiento en su corazón. La próxima cosa, Ud. lo expresa como una confesión. Él que me confesará ante los hombres, él que confesaré ante Mi Padre y los santos Ángeles" Entonces algo se ancla. Eso es la realidad.*

I JUAN 3: 7 *Hijitos, nadie os engañe; el que hace justicia es justo, como él es justo. 8 El que practica el pecado (Descree) es del diablo; porque el diablo peca desde el principio. Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo. 9 Todo aquel que es nacido de Dios, no practica el pecado, porque la simiente de Dios permanece en él; y no puede pecar, porque es nacido de Dios. 10 En esto se manifiestan los hijos de Dios, y los hijos del diablo: Todo aquel que no hace justicia, y que no ama a su hermano, no es de Dios.*

Vamos inclinar nuestras cabezas en una palabra de Oración.

Traducido por Hno. Mario Nina
Junio de 2009, La Paz, Bolivia
Email: marionina357@hotmail.com
MSN: mario_357@hotmail.com